

La Corée du Nord continue d'exiger la signature d'une déclaration de non-agression générale entre les deux Corée avant de discuter de l'adoption de mesures de confiance précises avec le Sud. Elle a toujours soutenu, dans ses discussions avec le Sud, que la présence des forces américaines en Corée du Sud est la principale entrave à l'amélioration de leurs relations.

Faute d'entente majeure sur les questions stratégiques, les deux parties continuent de faire de la diplomatie par le sport. Les deux pays ont conclu un accord sans précédent en février 1991, soit d'envoyer une équipe unique à deux compétitions athlétiques internationales. Et récemment, ils ont tous deux accepté de demander leur adhésion à l'ONU cette année, ce qui met fin à un sujet de confrontation qui dure depuis des décennies.

Le Canada a développé des liens amicaux avec le gouvernement de la Corée du Sud au point où ce pays est devenu notre deuxième partenaire commercial dans la région de l'Asie et du Pacifique. Le Canada ne reconnaît pas la Corée du Nord et n'entretient pas de relations diplomatiques avec le régime nord-coréen et il a très peu d'intérêts commerciaux ou autres en Corée du Nord.